



Senado impugnará hoy narcocandidaturas al PJ

REDACCIÓN / OVACIONES

Este domingo 4 de mayo, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, presentará ante el Tribunal Electoral las impugnaciones contra varios aspirantes al Poder Judicial señalados por presuntos vínculos con organizaciones criminales y otras irregularidades. La acción se llevará a cabo tras concluir el Consejo Nacional de Morena, que se celebrará hoy.

"Hemos decidido que este domingo, saliendo del Consejo Nacional de Morena,

se discutiera entre el tribunal y un servidor. Vamos a anunciar las impugnaciones y se van a ir a presentarlas", afirmó el legislador.

Fernández Noroña señaló que cuenta con "información muy sólida" para proceder contra los candidatos que han favorecido reiteradamente a grupos delictivos o tienen antecedentes que los hacen no idóneos para un cargo judicial. Entre los casos mencionó a un aspirante con una sentencia firme en su contra y a otros dos con acusaciones de abuso sexual.

Aunque evitó precisar el número total de impugnaciones, adelantó que se trata de "un puñado" de casos. Días antes, había mencionado que aproximadamente 20 aspirantes tenían señalamientos.

El senador aseguró que estas anomalías evidencian fallas en los comités de selección de candidatos judiciales, por lo que urgió a corregirlas. Sin embargo, reconoció que será el Tribunal Electoral quien determine si los cambios deben aplicarse antes o después de la elección judicial programada para el 1 de junio.

Asimismo, respaldó el acuerdo del INE para cancelar candidaturas de personas prófugas de la justicia, sentenciadas por violencia de género o deudores alimentarios, pese a que fue impugnado recientemente por el Senado. A su juicio, los perfiles cuestionados no deben participar en



El senador Gerardo Fernández Noroña, ayer.

un proceso que busca renovar el sistema de justicia del país con legitimidad y confianza ciudadana.